



Anlage zu TOP 8i
für die Sitzung des LaHaVo
am 01.12.2015 in Dortmund

Bericht zum Landeshauptvorstand am 01.12.2015 im FA Dortmund-Ost

Schwerpunkt der Arbeit war die Konzeption eines Seminars für den jüngeren höheren Dienst, das auch in diesem Jahr im September über drei Tage in der dbb-akademie in Thomasberg durchgeführt wird. Es konnten wieder sehr attraktive Vortragende gewonnen werden wie zum Beispiel Herr Oberfinanzpräsident Brommund, der mit seinem Vortrag „Nicht jeder wird Vorsteher“ auf ein ganz besonderes Interesse der jüngeren Juristen stoßen wird. Das Seminar bietet Gelegenheit, mit den Teilnehmern ins Gespräch zu kommen und die DSTG vorzustellen. Der Unterzeichner hatte auch dieses Jahr vielfach Gelegenheit, insbesondere jüngeren Kolleginnen und Kollegen zur Bedeutung der Gewerkschaft und zu deren Haltung in Einzelfragen Rede und Antwort zu stehen. So konnten auch diesmal wieder einige junge Kolleginnen und Kollegen des höheren Dienstes als neue Mitglieder gewonnen werden.

Weiterhin beschäftigt sich der Arbeitskreis mit dem Thema des Abstandsgebots; hier geht es darum, dass ein angemessener Gehaltsabstand zwischen den Besoldungs- und Laufbahngruppen eingehalten werden muss, der Leistung und Verantwortung auf jeder Ebene angemessen abbildet. Als Diskussionsgrundlage wurde ein nichtwissenschaftliches Gutachten bei dem DBB in Auftrag gegeben.

Der Unterzeichner hatte in seiner Funktion als Dienststellenleiter Gelegenheit, vor dem Unterausschuss „Personal“ des Haushalts- und Finanzausschusses des Landes NRW am 18. November 2014 zu einem Eckpunktepapier der CDU-Fraktion Stellung zu nehmen. Dabei konnten auch Gewerkschaftspositionen dargestellt werden.

Im vergangenen Jahr wurde die Zusammenarbeit mit dem inzwischen landesweit auftretenden Verein der Steuerjuristen NRW intensiviert. Geplant sind gemeinsame Projekte und Veranstaltungen, die der DSTG auch in diesem Rahmen Gelegenheit gibt, ihre Bedeutung und Ziele vorzustellen. So nahm der Unterzeichner für den Arbeitskreis Höherer Dienst am 10. März 2015 an einer Podiumsdiskussion in den Räumen der OFD Münster teil. Unter Moderation von Herrn Prof. Dr. Uhländer wurde das Thema: „Personalgewinnung – Personalentwicklung“ diskutiert. Auch auf dem jährlich von dem Verein ausgerichteten „Datscha-Fest“ in Nordkirchen war die DSTG vertreten.

Andreas Eich
Vorsitzender des AK